
Siracusa. Lukoil in vendita?
Vinciullo:  "Chiarezza  sulle
intenzioni  e  gli
investimenti"
Chiarezza sulla difesa dei livelli occupazionali, il rispetto
dell’ambiente,  gli  investimenti  che  le  nuove  società  che
acquisiranno  gli  impianti  Lukoil  intendono  assicurare  al
territorio. La chiede il presidente della commissione Bilancio
dell’Ars, Vincenzo Vinciullo, alla luce delle notizie legate
alle  intenzioni  di  vendita  degli  stabilimenti  industriali.
“Occorre che le nuove società concordino le azioni con il
territorio- fa presente Vinciullo-  e, in modo particolare,
con  i  rappresentanti  dei  lavoratori.Nessun  pregiudizio-
conclude il parlamentare dell’Ars- ma si faccia immediatamente
chiarezza per rispettare questo territorio, che già, tante
volte,  ha  dovuto  soffrire  e  subire  scelte  fatti  in  altri
contesti”.
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